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         衆議院議員 本多平直先生 
 

 
＜本多平直先生 プロフィール＞ 

【１９６４（昭和３９）年】北海道札幌市でサラリー

マン家庭の長男として生まれる。 
【１９８３（昭和５８）年】北海道大学入学。大学時

代、ベトナムに船旅中に、ベトナムから小船で脱出し

遭難しかけた「ボート・ピープル」と遭遇、政治の大

切さを痛感。また、アメリカに１０ヶ月間語学留学。 
【１９８８（昭和６３）年】 北海道大学法学部卒業。

財団法人松下政経塾に第９期生として入塾。「現地現場

主義」方針に基づき、佐賀県有田のタイル工場での工

場研修、政府開発援助（ＯＤＡ）の研究のためアジア

各国の現場視察など様々な研修を行なう。バングラデ

ッシュの電気のない村での生活なども体験する。政治

の現場研修として、菅直人衆議院議員の事務所でも研

修する。 
【１９９４（平成６）年】 菅直人衆議院議員の紹介

で新党さきがけの政策スタッフとなる。自社さ（自民・

社会。さきがけ）連立政権の与党事務局として政策決

定の現場に関与。 
【１９９４（平成６）年】 政策担当秘書試験（国家

資格）に合格、同年齢の枝野幸男衆議院議員（大宮が

選挙区）の政策担当秘書となる。新党さきがけの政策

スタッフも兼任で継続。後に民主党の政策調査会長も

務める枝野議員の右腕として約１０年間活躍。特に、

菅直人、枝野幸男両議員の評価を大きく高めた「薬害

エイズ問題」には、厚生省を追い詰めた質問主意書の

作成など深く関与。菅厚生大臣の謝罪の場にも同席し、

政治が官僚の壁を破り、多くの人を救うことができる

ことを実感。 
【２００３（平成１５）年】 次期衆議院選挙への出

馬を決意。選挙区を探す中で、枝野議員と同じ民主党

埼玉県連選対委員長の田並胤明衆議院議員にも相談。



後に引退後の後継者にならないかというお話しをいた

だき、埼玉１２区からの出馬を決断。民主党埼玉県第

１２区総支部長に就任。熊谷市に転居。 
【２００３年１１月９日】 第４３回衆議院総選挙に

おいて、埼玉１２区で７５４３９票を獲得するが、惜

敗。比例代表北関東ブロックでも９位で次点となる。 
【２００４（平成１６）年４月２１日】 比例代表北

関東ブロックで繰り上げ当選。（現職議員の補欠選挙出

馬のための辞任による） 
【２００４年４月２１日～２００５（平成１７）年８

月８日】 衆議院議員として、約１年４ヶ月間活動。

国会では、主として安全保障委員会、イラク支援特別

委員会などに所属。本会議、委員会で１６回の国会質

問を行なう。民主党では、情報公開法プロジェクトチ

ーム事務局長、薬害肝炎ワーキングチーム事務局長な

どを務める。 
【２００５年９月１１日】 小泉総理による「郵政解

散」に伴う第４４回衆議院総選挙において、埼玉１２

区で前回より約９０００票多い８４７０５票を獲得す

るが、惜敗。比例代表でも届かず落選。 
【２００９（平成２１）年８月】  ４年間の浪人生活
を経て政権交代を懸けた第４５回衆議院総選挙におい

て、１３８７２７票を獲得し、小選挙区で当選。決算

行政監視委員会、消費者問題に関する特別委員会に所

属。 
 
 
       結婚記念日祝 

 

斉藤恒会員           漆原金作会員 
 
 
 

会長報告 

  
会長 新井啓介 

今月は、『ロータリー理解推進月間』です。 
100 年以上前に米国で始まったロータリーですが、
今では 200ヶ国以上の地域に広がり、この連合体が国
際ロータリーと呼んでいます。 
我がクラブは、来年度 35 周年を迎えることになり
ますが、その創始の心は桜植樹の社会奉仕に始まりま

した。 
先日 1月 3日の読売新聞の埼玉版に、｢桜名所 50年
ぶり復活へ｣の見出しで、行田さくら RCのことを、大
きく掲載していただきました。ご覧なられた方々もい

らっしゃる事と思います。これは、先週の合同例会で

も報告させて頂きましたが年次目標の 1つ、桜の植樹
に関する事業の 1 つで、忍川の桜土手の再現計画で、
谷故橋から平成橋までの植樹を地元自治会(春日、栄町、
東栄、宮本)と、共に来月 2月 13日に実施することに
なったという記事です。我クラブは、桜の樹と石のベ

ンチとさくら植樹の記念碑を提供し、例会として植樹

祭に参加させて頂きますので会員皆様のご協力をお願

い致します。 
広報委員会のプレスリリースがうまくいき、読売新

聞に掲載されたことは、反響が大きく、広い範囲から

の声を戴きました。ありがとうございました。 
本日の例会は、恒例の新春放談ですが、民主党の衆

議院議員本多平直先生にお越しいただきました。行田

RC,民主党行田支部長小菅克祥様にご協力に感謝申し
上げます。 

 
 
 
 

 



幹事報告 

 

幹事 島崎義春 
本日は例会に先立ちまして、理事会が開催されました。 
第１号議案 ２月のプログラムの件    【承認】   
２日(火)第１例会 『私の生業 第４回』行田商工会

議所 鈴木 秀憲 会頭 
９日(火)第２例会 例会の会場を行田市郷土博物館に

変更 
１３日(土)第３例会 忍川のさくら植樹祭  
  詳しい内容は１月２２日(金) 第８回忍の川づく

り懇談会にて決定。悪天候が予想される場合、翌

週の２０日(土)に順延。 
２３日(火)第４例会 地区研修委員長 浅田 進 様を

お迎えしての例会 
第２号議案 ２月９日(火)第２例会企画(案)【承認】  
会場が行田市郷土博物館に変更 
『博物館友の会』の認識を深め、学芸員の方に解説

していただきながら、館内を見学 
報告事項   
図書寄贈・学習講演会・クリスマス望年会の決算報

告 
１月の例会プログラムの確認 
１月１９日(火) 健康増進委員会の担当で えのも
とクリニック院長 榎本信哉先生に卓話をお願いし

ての例会 
１月２６日(火) 『私の生業 第３回』小澤 誠邦 パ
スト会長 
・ 私の生業の原稿の締め切りは１月３１日、今月中

に、会員全員の提出をお願いします。 
１月１４日(木)  (社)行田青年会議所 新年会          
ベルヴィアイトピア 

 

１月２２日(金)  第８回 忍の川づくり懇談会              
東栄会館 
１月２３日(土)  第２回 ブライダルパーティ        
坂戸市文化施設オルモ 
１月３０日(土)  第２回 職業奉仕セミナー           
国立女性教育会館 
それぞれの担当者の方は、出席をお願いいたします。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 29名   5名 85.0% 

   
ニコニコ報告 

               五十幡和彦委員長  

行田ロータリークラブ 小菅克祥 様 
行田クラブの小菅です。本多平直行田後援

会の会長をさせて頂いております。本日は

本多平直をお招き頂き有難うございます。 
新井会長 衆議院議員本多平直様のご来訪を歓迎申し

上げます。本日の卓話楽しみにしておりま

した。ありがとうございます。 
     １月３日の読売新聞に「桜名所５０年ぶり

に復活へ」のタイトルで行田さくらＲＣの

ことが取り上げられ、掲載されました。橋

本広報委員長のプレスリリースが成功しま

したね。 
島崎幹事 新井年度も半分終わりました。残り半年も

宜しくお願い致します。 
斉藤会員 結婚祝いありがとうございます。 
漆原会員 民主党１２区代表本多さん、本日はありが

とうございました。結婚祝いもありがとう

ございます。 
小澤誠邦会員 本日は本多様のご来訪を歓迎致します。 

読売ジータステレビ 川柳うたたね帖 月

刊特選賞作品（お題は一攫千金） 
「一攫千金 夢見るよりも 共白髪」 

清水会員 行田クラブの小菅さん、本日は本多さんの

ご案内を頂き有難うございます。 
「新春に 名士の卓話 聞く例会」 

古田会員 政権交代で新しい流れを聞かさせて頂け

ること、楽しみです。 



細井会員 本多先生、卓話宜しくお願いします。 
横川会員 新年おめでとうございます。新井年度下半 

期もＳＡＡにご協力をお願いします。 
川辺会員 本多議員様には新春卓話ありがとうござい

ます。昨日が誕生日でした。久しぶりにお 
祝いを娘達にして貰いました。６４歳にな

りました 
田邉会員 ロータリー研修委員会からお知らせします。 
     「わかりやすいロータリー」という冊子を

１冊４００円で販売しております。ご希望

の方は田邉までお願いします。 
三島会員 あけましておめでとうございます。さて新

井年度第３回ゴルフコンペにて準優勝しま

した。楽しい１日をありがとうございまし

た。 
小澤健一会員 成田山のお告げを頂きました。５月頃

から運勢は良好。ただ何ごとも７分程度の

抑えること。 
矢澤会員 本多先生ようこそお越し頂きました。卓話

楽しみにしています。 
前澤会員 新井年度第３回ゴフルコンペ優勝させて頂

きました。ありがとうございました。 
田中会員 クリスマス望年会では本当に多くの会員の

皆様にプレゼントのご奉仕をたまわり、そ

してご家族の参加多数頂きました。心より

御礼申し上げます。 
田島会員 新年あけましておめでとうございます。本

年もよろしくお願い致します。今月１月は

何の月でしょうか？そうです冊子「我の生

業」原稿の締切りです。皆様のご協力お願

い申し上げます。 
時田会員 あけましておめでとうございます。本年も

宜しくお願いします。 
松岡会員 本日は小菅さん、本多先生、どうもありが

とうございました。本年も宜しくお願いし

ます 
同文   戸ヶ崎会員、田中清自会員、渡辺会員、橋

本会員、倉持会員、半田会員、飯島会員、

上原会員、堀会員、五十幡会員 
 

 
 
 

委員会報告 

 
ロータリー雑誌委員会      斉藤恒委員長 
[ロータリーの友]  
＜横組み＞ 
P6 特集 ロータリー理解推進月間 ロータリーを深
めそして広める 
ポール・ハリスの合理的ロータリアニズム 
「The National Rotarian」1911年 1月号(創刊号)か
ら転載 
ロータリーの創立から 6年、ロータリーがアメリカか
らカナダへと広がって行った頃に、創始者によって書

かれた文章です 
P19第 38回ロータリー研究会リポート 
「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 国際ロー

タリー(RI)会長のジョン・ケニー氏、ロータリー財団
管理委員長のグレン・エステス氏等各氏を迎えて、

2009年 11月 18～20日、参加者はロータリーの現・
元・次期役員並びに配偶者、ガバナー補佐約 593人(韓
国・台湾からの参加を含めて)行われました 
＜縦組み＞ 
P2 低炭素社会の日本 2009 年 8月 25 日国際ロータ
リー第 2630 地区大垣・大垣西・大垣センチュリーロ
ータリークラブ合同例会講演要旨 国立環境研究所特

別客員研究員・西岡秀三先生 
P15柳檀小澤誠邦会員の作品が載っています 
P16言いたい・聞きたい・・会員増強に関して、いま
何を考えるべきか。 
岸和田東 中井義尚さんの投稿 

[ガバナー月信] 
P3～6入会 3年未満会員研修会特集 
地区研修リーダー石川嘉彦さん、地区研修委員長浅

田進さんそして特別基調講演 2770 地区バストガバナ
ー中村靖冶さん等々、入会３年未満の会員でなくとも



色々参考になる事が書いてあります 
P12第五グループ I.M開催記事及び写真が掲載されて
います 
P14新入会員のご紹介で我がさくらクラブの永沼さん、
大谷さん、時田さんのお三方が紹介されています 
 

 
健康管理委員会         小澤健一委員長 
次回（１月１９日）例会 卓話について 
講師：えのもとクリニック院長 榎本信哉様  

 
 

 

本多平直後援会      小菅克祥様（行田ＲＣ） 
「本多平直と新しい政治をつくる新春の集い２０１

０」のご案内 
日時 ２０１０年２月７日（日）１６時～ 
会場 熊谷流通センター組合会館・展示場 
会費 ５０００円 
講演 仙石由人 内閣府特命担当大臣 

 
 


